
Die CDU-Fraktion erkundigte sich, ob mit dem Ausbau auch der öffentliche Spielplatz im 
Park wegfallen würde. Die Verwaltung teilte mit, dass natürlich geprüft werde, diese in 
das Gesamtkonzept zu integrieren, so dass der Spielplätz für die Öffentlichkeit erhalten 
bliebe. 


